

compris cette grande parole de Notre-Seigneur : “ Il faut toujours prier et ne pas cesser de prier.” — Dans nos familles canadiennes, on se livre encore généralement, et Dieu en soit béni ! à l'exercice de la prière vocale : mais où sont actuellement dans le monde, les âmes bénies de Dieu qui passent au moins un quart d'heure ou une demi-heure, chaque jour, dans l'exercice si important de la prière mentale ? Sont-ils, en effet, bien nombreux les pères et mères de famille, les jeunes gens, les jeunes personnes qui font régulièrement chaque jour ce quart d'heure ou cette demi-heure de méditation ? Nous l'avons vu plus haut, les Apôtres . . . avec la sainte Vierge sont actuellement réunis au très saint Cénacle : ils y persévèrent unanimement dans la prière et se préparent ainsi à recevoir avec plénitude les dons du Saint-Esprit. Voilà nos vrais modèles !

*Les sacrements ! Le sacrement de Pénitence*